

CLUBES

El Real Valladolid destinará 18 millones a cancelar deuda en 2018-2019

El club, que ha pasado a manos del exfutbolista Ronaldo, ha aprobado un presupuesto con unos ingresos de 50 millones de euros de los que sólo gastará 32 millones para reducir el pasivo.

Palco23
7 sep 2018 - 17:15

El Real Valladolid destinará 18 millones a cancelar deuda en 2018-2019

Ronaldo se encontrará con un Real Valladolid mucho más saneado de lo que se lo habría encontrado hace un año. El consejo de administración ha aprobado hoy un presupuesto de 50 millones de euros para la temporada 2018-2019, de los que únicamente se gastarán 32 millones. El objetivo de la dirección es conseguir un beneficio neto de 18 millones de euros que se destinará íntegramente a cancelar deuda.

De esta manera, el exfutbolista brasileño pasará a controlar el 51% de una entidad prácticamente saneada, pues solo quedarán unos siete millones de euros por devolver. Se trata de una cantidad manejable, continúe el equipo en LaLiga Santander o regrese a LaLiga 1|2|3. Es uno de los elementos que ayudan a explicar por qué el futbolista ha desembolsado 25 millones de euros por la mayoría accionarial.

Aunque los detalles no se han hecho públicos, unos 38 millones de euros en ingresos corresponderían a los derechos de televisión, mientras que el resto procedería de los contratos de patrocinio y demás acciones comerciales, así como los abonos. La entidad ha batido su récord de socios, con 20.000 personas, por lo que obtendrá mucho más que el millón de euros que obtuvo por este concepto en 2017-2018.

Por otro lado, la junta de accionistas ha aprobado el cese de José Luis Losada Rodríguez e Ignacio Martínez García como consejeros. Próximamente se convocará una junta extraordinaria en la que se aprobará el nombramiento de Ronaldo como presidente y la nueva composición del consejo, en el que aún continúan el ya próximamente consejero delegado, Carlos Suárez, y Eduardo Suárez, Álvaro Ruiz de Alda y Jacobo de Salas.

El exfutbolista ya anunció en su primera rueda de prensa que no tiene intención de proponer ninguna ampliación de capital para dotar de más recursos al Valladolid. Cancelado el grueso del pasivo, la intención es financiar con recursos propios los próximos proyectos que se puedan llevar a cabo, una ejecución que dependerá de la categoría en la que milite el equipo el próximo año.